

tiefliegenden Augen, die am Rücken eingedrückte und oft nach aufwärts gestülpte Nase benehmen der Physiognomie alles Anziehende und lassen Gemüthlosigkeit und Rohheit vermuthen, wo in Wirklichkeit doch nur Indolenz waltet.

Wenig verschieden von den Slovenen im Gesichtstypus sind die gemüthlichen Kroaten der Bezirke Boloska und Mitterburg (Bazin) und der Inseln Cherfo (Cres) und Veglia (Orf); dagegen unterscheiden sie sich ganz bedeutend von den slavischen Bewohnern des Bezirkes Pola und der Insel Lussin, die in ihrem Wesen die Abstammung von den heldenhaften Uskoken nicht verleugnen.

Die Frauen der Quarnero-Inseln sind durch plastisch schönes Gesichtsoval, schwarze Augen, feine schmale Nasen und lange Augenwimpern ausgezeichnet.



Spinnerin.